

## Bezirksoberliga Herren Mitte

TTC Berkum : VfL Salder  
Freitag, 10.03.2023, 20:00 Uhr

### Kuiff bleibt gegen den TTC Berkum ungeschlagen

Mit 9:4 setzten sich die Gäste des VfL Salder in der Bezirksoberliga Herren Mitte gegen den TTC Berkum durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 14. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf 4 Ersatzspieler zurückgreifen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Doppelhammer / Hettwer hatten gegen Hulm / Hoffmann bei ihrem 0:3 kaum eine Chance. Den Sieg von Stiller / Kuiff konnten Graeber / Krätzig im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Einen Sieg holten Henke / Kohlmann bei ihrem 3:1 gegen Müller / Marquitan. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Lange umkämpft war wenig später die Partie zwischen Marco Graeber und David Hulm, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Einen Erfolg verpasste Sascha Henke bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Jan-Patrik Stiller. Beim Stand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Gideon Kohlmann hatte gegen Mark Kuiff beim 7:11, 6:11, 6:11 wenig auszurichten. Da war final wirklich nichts zu holen. Zwischenzeitlich konnte Peter Krätzig zwar einen Satz gewinnen, verlor danach die Partie gegen René Hoffmann, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 3:11, 11:13, 11:5, 6:11. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 an der Reihe. Nach gewonnenem ersten Satz gab wenig später Cedric Doppelhammer das Spiel gegen Waldemar Marquitan noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte anschließend Lars Hettwer letztlich im Repertoire, um Martin Müller final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:8. Die richtige Herangehensweise hatte Marco Graeber dagegen beim anschließenden Erfolg in drei Sätzen gegen Jan-Patrik Stiller von Beginn an. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Sascha Henke und David Hulm beendet, das Sascha Henke letztendlich gewann. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Hulm nun 12 Siege bei 16 Niederlagen aus. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Gideon Kohlmann beim 3:0 gegen René Hoffmann. Das war ein souveräner Sieg. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Ohne Satzgewinn für Peter Krätzig verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Mark Kuiff. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Krätzig damit auf 8, während er bislang einen Erfolg seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Auswärtssieg.

Durch diese Niederlage hat der TTC Berkum in der Saison nun 6 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 17.03.2023 gegen den SV Broitzem bevor. Für den VfL Salder steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Broitzem am 18.03.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 20:12 geht.

#### Statistik:

##### TTC Berkum

Doppel: Doppelhammer / Hettwer 0:1, Graeber / Krätzig 0:1, Henke / Kohlmann 1:0

Einzel: M. Graeber 1:1, S. Henke 1:1, G. Kohlmann 1:1, P. Krätzig 0:2, C. Doppelhammer 0:1, L.

---

Hettwer 0:1

**VfL Salder**

Doppel: Stiller / Kuiff 1:0, Hulm / Hoffmann 1:0, Müller / Marquitan 0:1

Einzel: J. Stiller 1:1, D. Hulm 1:1, R. Hoffmann 1:1, M. Kuiff 2:0, M. Müller 1:0, W. Marquitan 1:0